

LA  
**GAZETTE DES FAMILLES**  
CANADIENNES ET ACADIENNES.

JOURNAL RELIGIEUX, AGRICOLE ET D'ÉCONOMIE DOMESTIQUE.

---

Vol. 8.

Ottawa, Avril 1877.

No. 4.

---

RÉDACTEUR-PROPRIÉTAIRE : M. L'ABBÉ E. GUILMET.

---

**HISTOIRE DE L'ÉGLISE.**

(Suite)

IX.

**Les Persécutions.**

QUELQUES DÉTAILS SUR LES PERSÉCUTIONS.

*Martyres de Ste. Blandine, de St. Symphorien d'Autun, des  
Stes. Perpétue et Félicité.*

Sous l'empereur Marc-Aurèle, une persécution violente sévit dans les Gaules. A Lyon, le saint évêque Pothin et plusieurs autres martyrs signèrent leur foi de leur sang. Parmi eux, nous mentionnerons une jeune fille, nommée Blandine. Elle subit successivement toutes sortes de tortures diverses.... "Je suis chrétienne, répétait-elle sans cesse, et il ne se fait point de mal parmi nous." Admirable témoignage que, de tout temps, les vrais chrétiens ont pu rendre à leur sainte religion !

On finit par l'enfermer dans un filet et l'exposer à un taureau furieux. Il semblait que son ardent amour pour Dieu la rendit insensible aux plus effroyables tourments. Il fallut l'égorger.